



Alejandro Miller

Abogado- Socio

Oficina
Montevideo

Tel
(598) 2 902 1515 Ext. 128

Email
amiller@guyer.com.uy

Experiencia

Alejandro tiene casi 40 años de experiencia en el área de derecho corporativo, concursal y marítimo. En el ámbito societario: asesoramiento de empresas, sociedades anónimas y personales, tanto locales como de zona franca, negociaciones como fusiones, escisiones y adquisiciones, disoluciones de sociedades, conflictos internos societarios, derechos del accionista y acuerdos comerciales. En derecho concursal: quiebras, reorganizaciones, concursos y responsabilidad de administradores en el concurso. En derecho marítimo: abanderamiento, arrendamiento o fletamento de buques, transporte de la carga, remolques y actividades marítimas en la Plataforma Continental y en Zona Económica Exclusiva. Asesora a las principales empresas en las áreas de su especialización incluyendo a empresas de logística y terminales portuarias y empresas de infraestructura naval como el dragado.

Es actualmente Profesor Agregado en la Facultad de Derecho de la Universidad de la República (UDELAR) en la asignatura: Derecho Comercial I y II; Profesor de posgrado en la Escuela de Posgrado de la Facultad de Derecho de la Universidad de la República en la Maestría en Derecho Comercial en las asignaturas de Sociedades Anónimas, estructura interna y funcionamiento y dicta cursos de posgrado en educación permanente sobre Contratación del Empresario Mercantil y Contratos y aspectos marítimos. Es también Profesor Titular en la Facultad de Derecho de la Universidad de Montevideo en la asignatura de Derecho de las Sociedades Comerciales y Profesor de posgrado en la Escuela de Posgrado de la Facultad de Ciencias Empresariales y Economía en la Maestría de Finanzas en la asignatura de Planificación Tributaria y Societaria.

Se desempeñó como Profesor en la Universidad ORT y Profesor en la Universidad Católica del Uruguay. Posee el título de Doctor en Derecho y Ciencias Sociales y de Profesor Adscripto otorgado por la Facultad de Derecho de la Universidad de la República titulación equivalente a estudios de nivel de posgrado. Es Diplomado en Derecho del Mar y Marítimo por la Universidad Católica de Valparaíso (Chile). Doctorando en Ciencias Jurídicas por la Universidad Católica Argentina (UCA). Director del Instituto de Derecho Comercial (UDELAR) y Director Adjunto de la Revista de Derecho Comercial del Instituto de Derecho Comercial (UDELAR). Miembro de la Asociación Uruguaya de Derecho Marítimo y del Colegio de Abogados del Uruguay. Fue distinguido por la organización MULTILAW como abogado líder en Financiamiento de Proyectos (2008) y por la organización internacional "Chambers & Partners" como abogado destacado (2014). Expositor e invitado en conferencias, simposios, congresos y jornadas de su especialidad en el Uruguay y en el exterior. Co-dirigió un curso de Posgrado sobre Sociedades Anónimas en la Universidad de Salamanca, España (2002). Director del Instituto de Derecho Comercial, Universidad de la República (2016 - 2018).

Trabajo representativo

Asesoró a Lavinia Corporation Laskaridis Shipping y sus empresas afiliadas en Uruguay en el proceso de abanderamiento provisorio del Buque Tanque "Sealion", el cual fue introducido en el país para prestar servicios de transporte de Fuel-Oil a las plantas de celulosa instaladas en el país, sirviendo a ANCAP (2016).

Participó en el asesoramiento a Celulosa y Energía Punta Pereira S.A., una empresa del grupo Montes del Plata (Stora-Enso - Arauco), en materia de seguros y en temas portuarios y marítimos, en particular en la contratación de obras de dragado de mantenimiento en la Terminal Portuaria de dicha empresa ubicada en Punta Pereira, Colonia, Uruguay (2015).

Asesor legal de la principal terminal portuaria multipropósito privada, Ontur International S.A., ubicada en Nueva Palmira, Colonia, Uruguay, desde su creación (2003).

Adicionalmente a lo anterior, actúa como asesor legal de carácter interno de abogados y contadores del Estudio, en las áreas de su especialidad en la actuación de éstos antes clientes.

Publicaciones

Autor de diversos libros de su especialidad: "Sociedades Anónimas: Directores no Ejecutivos" (2012); "Sociedades Anónimas: Sindicación de Acciones" (2009); "Sociedades Anónimas: Directorio-Síndico" (2005) y "Sociedades Anónimas: Dividendos" (inédito); Autor de más de cien artículos, publicados en el país y en el exterior.

De dichos trabajos se destacan en materia de derecho corporativo: La prevención del daño en la sociedad anónima cerrada (2018). De la Compañía Colonial a la sociedad anónima (2019); "Gestión de la Sociedad Anónima, interés social y responsabilidad social empresarial" (2016); "Depuración de sociedades anónimas inactivas e identificación de accionistas" (2014); "Actividad empresarial mercantil y sociedad de hecho" (2014); "Responsabilidad de Directores y su naturaleza jurídica" (2012); "El Comité Ejecutivo" (2007); "Emisión de Acciones con Prima" (2006); "Impugnación de Resoluciones del Directorio" (1996); En materia concursal: El director instantáneo del concurso (2018); "Consideraciones sobre la calificación del concurso y la responsabilidad de los administradores sociales" (2016); "El cómplice concursal" (2013); "Acuerdo Privado de Reorganización" (2011); "Privilegios marítimos en el concurso" (2010); "La actuación del síndico concursal" (2009); "La venta en bloque de la empresa" (2008). En materia marítima: Privilegios Marítimos y Concurso (2018); "Consideraciones sobre las operaciones de trasvase de carga en la Zona Económica Exclusiva" (2016); "Comentarios sobre la Ley de Derecho Comercial Marítimo" en coautoría (2015); "Transporte Marítimo y Medio Ambiente" (2014) y "La bandera uruguaya: ¿bandera de conveniencia?" (2012).

Guyer&Regules

Conferencias

Conferencista habitual a nivel nacional e internacional en congresos y jornadas de su especialidad, en carácter de invitado.

Idiomas

Español, Inglés, Francés y Portugués.